
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht 
erhoben. 
 
 

Frau Roitzheim fragte nach, ob der Verwaltung neue Erkenntnisse zur Verbesserung der 
Raumsituation der VHS im Hinblick auf die Nutzung von Räumen von Sportlerheimen 
und kirchlichen Räumen vorliegen. Herr Ehlert teilte mit, dass die VHS nur hinsichtlich 
eines IT-Schulungsraumes auf die Verwaltung zugekommen sei. Diesen habe die 
Verwaltung zur Verfügung stellen können. Die Verwaltung werde aber zeitnah noch 
einmal von sich aus auf die VHS zugehen. 
 
Auf die Frage von Frau Roitzheim ob es neue Erkenntnisse zu den Auswirkungen der 
Gebührenerhöhung der Stadtbücherei gebe, teilte Herr Schulte-Nölke mit, dass sich die 
Erhöhung nicht auf die Besucherzahlen ausgewirkt habe, sondern nur im geringfügigen 
einstelligen Prozentbereich bei den Ausleihzahlen. 
 


